

“CORRIDA FAMILIAR Y COMPETITIVA PRIZE 2025” DOMINGO 19 DE OCTUBRE 2025

2 Km. Familiar
5 Kms. Competitiva
10 Kms. Competitiva

- I. Prize te invita a participar en su Tercera Corrida Familiar 2025. Acompáñanos a vivir una mañana deportiva y entretenida, donde el running nos invita a hacer ejercicio y compartir en un ambiente cercano.

Planta Prize Requinoa, camino El Abra Km. 2,5 – Requinoa
Domingo 19 de octubre de 2025

Ven a disfrutar del deporte, la energía en comunidad y los paisajes de esta hermosa comuna.

Objetivo: Nuestro objetivo como Empresa es, es promover la actividad física, una vida saludable, disfrutar una mañana agradable en familia y fomentar una sana competencia.

II. Distancias

Esta Corrida consta de 3 distancias:

- **2 K familiar** (todo competidor). Hacia el exterior de la Planta y retorno a la misma.
- **5 K Competitiva menores de 13 años** (Todo competidor). Hacia el exterior de la planta y retorno a la misma.
Categoría damas y varones
- **5 K Competitiva mayores de 14 años** (Todo competidor). Hacia el exterior de la planta y retorno a la misma.
Categoría damas y varones
- **10 k Competitiva mayores de 14 años** (Todo competidor). Hacia el exterior de la planta y retorno a la misma.
- Categorías Damas y Varones
- **14 a 29 años**
- **30 a 39 años**
- **40 a 49 años**
- **50 a 59 años**
- **60 + años**

III. Inscripciones

La inscripción será gratuita vía online a través un formulario digital en la página web <https://prizesuperfruits.com/corridafamiliar> y estará disponible desde el miércoles 17 de septiembre del 2025 y se cierra el Miercoles 15 de octubre del 2025, sin cupos máximo por cada categoría.

Además, dispondremos de un stand para inscripciones presenciales el mismo día del evento, desde las 7:30 hasta las 08:30 Hrs. en la Planta Exportadora PRIZE, El Abra Km. 2,5 Requínoa. Esta inscripción estará disponible con relación a la capacidad existente por categoría resultada de la inscripción digital previa.

Una vez realizada la inscripción digital, recibirá de manera automática al correo registrado la confirmación de la inscripción con su categoría. Además, se adjuntarán las bases y las gráficas de los distintos recorridos correspondientes a cada categoría.

IV. Entrega de Kits

Contaremos con Kit de corredor el cual consta de:

Número de corredor (2, 5 y 10 Km). Los cuales se otorgarán de acuerdo con el orden de llegada.

Polera Oficial (2, 5 y 10k) las cuales se entregarán a los primeros 500 competidores, Esto será por orden llegada.

Los Kits de corredores serán entregados única y personalmente a los participantes, previamente inscritos a través del link digital el día del evento. Donde deberán presentar la cédula de identidad y autorización para menores de edad firmado por el tutor del participante, cuando corresponda y liberación de responsabilidad firmada.

El número de competidor debe ir en el pecho del participante y que permita visibilizar rápido y fácilmente el mismo.

V. Largadas

Las largadas se harán a las

09:00 Hrs. Categoría 2 K

09:30 Hrs. Categoría 5 K

09:45 Hrs. Categoría 10 K

VI. Servicios

Contaremos con servicio de:

Hidratación: Dentro del lugar de convocatoria, y un stand en ruta a 2,5 y 5 kms. Desde la planta en la categoría Competitiva.

Fruta: Dispondremos de fruta para entregar a los corredores una vez que hayan realizado la ruta correspondiente. De modo les ayude a reponerse después de la realización de la actividad física.

Kit de competencia (especificado en el punto IV).

Salud: Stand de atención médica y toma de EMPA. Ambulancia Mutua de trabajadores.

Baño de Agua Frio: La cual potencia el sistema inmune ayudando a acelerar la recuperación muscular, entre otros beneficios.

VII. Premios

2 KMS FAMILIAR: Se premiará con medalla finisher a todos los participantes, Las cuales se entregarán en forma simultaneas una vez cruzada la meta.

5 KMS.: Medallas a los 3 primeros lugares general hombres y 3 primeros lugares generales mujeres para ambas categorías (menores de 13 y mayores de 14) (sin distinción de edad).

Premio incentivo a trabajador(a) perteneciente a la Exportadora Prize que llegue en primer lugar Hombre y Mujer en esta distancia.

10 Kms: Medallas para los 3 primeros lugares por categorías de rango de edad.

Premio incentivo a trabajador(a) perteneciente a la Exportadora Prize que llegue en primer lugar Hombre y Mujer en esta distancia.

Sorteo de premios: Posterior a la premiación antes mencionada y a modo de sellar el evento se hará sorteo de premios por Número de corredor, en los que entrarán en sorteo **todos los corredores participantes**, es decir, tanto la categoría familiar como competitiva. **(por ende, es relevante guardar el número de corredor para cobrar su premio).**

Se sortearán 1 bicicletas MTB aro 27,5 y 2 pares de Zapatillas de running.

VIII. Menores de Edad

Los menores de edad que pueden participar sólo podrán hacerlo presentando autorización firmada por el padre, madre o tutor legal. La cual debe ser leída, aceptada/ firmada al momento del registro de inscripción o el día del evento en caso de inscribirse presencialmente.

CATEGORÍAS 10 km: Edad mínima participante 14 años (con respectiva autorización firmada por el tutor legal).

IX. Responsabilidad

Podrán participar de esta actividad todas las personas que tengan salud compatible con la actividad física a realizar. Es de responsabilidad exclusiva de cada competidor los riesgos asumidos al participar en esta actividad, sin tener una condición adecuada para la exigencia física. Responsabilidad que asume al inscribirse libremente en la competencia.

La prueba dispondrá de un servicio de ambulancia para brindar atención primaria durante el recorrido.

La carrera dispondrá de banderilleros guiando la ruta y el retorno de los 5 y 10 k.

Contará también con servicio de hidratación durante el trayecto.

Serán descalificados todos los corredores que no realicen el recorrido oficial, que muestren un comportamiento antideportivo, suplantación de identidad, correr a una distancia diferente a la inscrita, botar basura en la ruta. Dando origen a su descalificación y aviso a personal de carabineros dispuestos en la ruta para su expulsión.

Se solicita a todos los participantes respetar las normas a fin de evitar accidentes.

El número de competidor debe ser en todo momento visible.

Autorizo además a que la organización haga uso público de fotos, videos y cualquier otro tipo de material audiovisual en el que pueda figurar, aceptando la publicación de mi nombre en la clasificación de la prueba, en los medios de comunicación y/o internet, sin esperar pago, compensación o retribución alguna por este concepto.

Queda totalmente prohibido seguir a los participantes en moto, bicicleta u otro vehículo para evitar que se produzca cualquier accidente a los participantes. Se recomienda respetar las normas éticas de toda competencia deportiva.

RECORRIDOS:

